

El PSOE de La Unión se desplazó a Portmán y Roche para tramitar a los vecinos las reclamaciones de los recibos del agua.

Los socialistas han prestado durante este fin de semana un servicio de asesoramiento gratuito y de ayuda para hacer las reclamaciones a los vecinos de las pedanías. La atención a los vecinos se ha realizado la mañana del sábado en Roche y la mañana del domingo en Portmán, contando con una afluencia de vecinos considerable.

El PSOE de La Unión manifestó que *“en sólo media mañana se han realizado más de un centenar de reclamaciones a los vecinos de nuestras pedanías, evitando su desplazamiento, lo que nos han agradecido”*.

Mariano Oliver, Secretario General, indicó que *“se ha prestado en las pedanías el mismo servicio de asesoramiento y de ayuda a los vecinos que llevamos realizando en nuestra sede durante las últimas dos semanas, para que puedan comprobar sus recibos y en caso de ser erróneos, lo que ocurre en la práctica totalidad de los casos, ayudarles a realizar su reclamación”*.

Oliver añadió que *“desde el PSOE vamos a seguir exigiendo al Ayuntamiento y la empresa Acciona que se devuelva a los vecinos hasta el último euro que se les haya podido cobrar indebidamente por las muchas y evidentes irregularidades detectadas en las facturas”*.